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 Umane AlterAzioni A.P.S. 
 Via Pasteur, 16   
 20127 Milano 
 C.F. 97773410150 

 

Verbale n.02/2023 del 30/10/2023 

Assemblea Soci 
 

Oggi 30/10/2023 alle ore 19.30 mediante collegamento in video call (Skype) si è riunita l’Assemblea Soci 
dell’Associazione Umane AlterAzioni, alla presenza della maggioranza + 1 dei soci. 

Il Presidente constatata la regolare convocazione dell’Assemblea, in seconda convocazione, constatata la 
presenza del direttivo al completo, chiama a fungere da segretario la sig.ra Roberta Pellegrino, la quale illustra 
il seguente ordine del giorno: 

 

1) Relazione del Presidente del Consiglio Direttivo sulle attività gestite durante il periodo di presidenza 
2017-2023 

2) Nomine delle cariche del consiglio direttivo 
3) Prospettive di sviluppo 2024 
4) Varie ed eventuali 

 

Sul primo punto il Presidente presenta ai soci la relazione sulle attività condotte durante il periodo di presidenza 
durato per 2 mandati triennali dalla fondazione dell’associazione (nel 2017) ad oggi. L’obiettivo è quello di 
illustrare l’operato dell’Associazione, la crescita nel tempo, il dettaglio dei progetti realizzati e le collaborazioni 
intercorse, proponendo un quadro di sintesi, fruibile e di semplice lettura sulle attività associative realizzate. 

Il Presidente descrive l’importanza dell’incontro con enti come Pio Istituto dei Sordi di Milano e FCM che hanno 
permesso all’Associazione, grazie a bandi dedicati, di portare avanti progetti importanti per la comunità sorda 
su Milano e su Torino. Grazie a questi bandi sono stati finanziati progetti come “Segni d’Arte” riproposto per 
diversi anni con formule diverse per favorire l’accessibilità museale delle persone sorde. In questo asse di 
intervento si pone anche il progetto “Segni d’Arte, alla scoperta di Torino” che ha portato l’associazione a 
lavorare anche sul territorio torinese. Nel 2022, inoltre, l’associazione ha partecipato anche al bando annuale 
della Chiesa Valdese, ottenendo un finanziamento per “Museum Project in LIS” su Milano, con video e visite 
guidate in LIS ai musei civici della città. Questo progetto è ancora in corso. 
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Il Presidente ha anche ricordato gli importanti progetti che l’Associazione ha portato avanti con risorse proprie, 
grazie al lavoro dei volontari, che pure sono stati essenziali nella crescita dell’associazione. Progetti come “Easy 
LIS” al carcere di Bollate, con un laboratorio di LIS per i detenuti del carcere che si è svolto nel 2022, grazie 
all’impegno di Luisa de Marco; il Laboratorio di Teatro sociale che dal 2019 al 2021 ha animato una parte 
dell’associazione, grazie al lavoro volontario di Alessandra Viganò e Alessandra Caputo e alla direzione 
generale del Presidente Giuseppe Ferraro.  

Tanti, poi, gli altri progetti minori, sviluppati negli anni come le visite guidate al parco accessibili insieme alle 
GEV di Milano, il laboratorio di Maglieria sociale, i musicareading al buio presso il ChiamaMilano, i menu in 
braille per i ristoranti, il progetto Masterchef in collaborazione con Officine Buone. 

La relazione del Presidente si conclude costatando la crescita dell’associazione negli ultimi anni, grazie 
all’impegno costante di volontari e collaboratori che hanno portato avanti i progetti con entusiasmo e 
professionalità. Il Presidente osserva come ora, al termine del mandato, il consiglio direttivo lascia 
un’associazione in salute, con i conti in ordine e tanti progetti in corso e in programmazione nel 2024. L’auspicio 
è quello di continuare sulla strada percorsa, facendo crescere l’associazione in termini di soci e volontari e 
portando a termine, sotto l’aspetto formale, l’iscrizione effettiva al RUNTS, rimasta in sospeso in questi anni. 

 

L’assemblea soci prende atto. 

 

Al termine della relazione, il Presidente coinvolge l’assemblea sul secondo punto all’ordine del giorno: l’elezione 
del nuovo consiglio direttivo per il triennio 2023-2026. 
 
Come per gli scorsi anni, l’assemblea decide all’unanimità di confermare un Consiglio Direttivo composto da tre 
cariche, come previsto dalla normativa: ossia Presidente, Vice Presidente e Segretario/Tesoriere. 
 
I candidati alle cariche del consiglio sono: 
 
Roberta Pellegrino 
Luisa de Marco 
Riccardo Losio 
 
Il segretario Roberta Pellegrino chiama al voto l’assemblea per assegnare le cariche in ordine con votazione del 
Presidente, votazione del Vice Presidente e votazione del Segretario/Tesoriere. 
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L’assemblea con votazione unanime dei soci presenti 
 

DELIBERA 
 
l’elezione del nuovo consiglio direttivo in carica per il trienno 2023/2026 nelle figure di: 

Presidente(e Rappresentante Legale): Roberta Pellegrino 

Vice Presidente: Luisa De Marco 

Segretario/Tesoriere: Riccardo Losio 

 

Il nuovo Consiglio Direttivo entrerà in carica il 01/11/2023 con termine mandato il 31/10/2026. 

 

L’assemblea affida a Presidente e Segretario/Tesoriere la gestione delle attività burocratiche inerenti le 
comunicazioni formali da espletare a seguito dell’elezione del nuovo Rappresentate Legale all’Agenzia delle 
Entrate e agli altri enti e istituzioni. 

 

 

 

Milano, lì _30/10/2023 

                                                                     IL SEGRETARIO 

                                               _____________________________ 

                                                                      IL PRESIDENTE 

                                               _____________________________ 


